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• EDUCACIÓN 

ANPE exige más 
de 3.500 plazas 
para reducir la 
temporalidad 
entre docentes 
LT/CIUDAD REAL 
La Consejería de Educación 
«se ha negado a cubrir las ba
jas» entre el profesorado, se
gún ANPE, que considera que 
«es un hecho gravísimo que 
vuelve a corroborar la políti
ca de incumplimientos de los 
acuerdos firmados». 

Hace unos fneses la con
sejería se comprometió a «ga
rantizar los efectivos necesa
rios para la correcta atención 
a los alumnos y la cobertura 
de sustituciones, cuestión in
cumplida, como otras». Por 
ello, reclama que no se dismi
nuyan los recursos persona
les destinados al funciona
miento del sistema educati
vo. De este modo, exige que 
se cubran «inmediatamente 
las vacantes y sustituciones 
por bajas para no atentar 
contra el derecho a la educa
ción de los alumnos y no se
guir contribuyendo al au
mento del fracaso y el aban
dono escolar», señala ANPE. 

Según el sindicato, Casti-. 
lia La Mancha destaca por ser 
una de las comunidades con 
mayor índice de fracaso es
colar, un 34%, muy por enci
ma de la media nacional. En 
este contexto, dice que ANPE 
ha denunciado en numero
sas ocasiones que los crite
rios dé la Consejería de Edu
cación, para la elaboración 
de plantillas del profesorado 
y para las sustituciones de és
te en centros públicos, «iban 
en contra de los acuerdos 
suscritos para potenciar el 
sistema educativo público y 
atajar el gravísimo problema 
del firacaso escolar». 

El sindicato exige que se 
cumplan las palabras de la 
consejera de Educación de la 
Junta María Ángeles García: 
«No dar un paso atrás en la 
inversión en educación». Es
ta inversión «debe significar 
cumplir escrupulosamente 
los acuerdos diseñados y fir
mados para la mejora de 
nuestro sistema educativo», 
precisó ANPE. 

^CONSTRUCCIÓN 

Los visados para construir viviendas 
caen a la mitad hasta septiembre 
Los permisos para levantar inmuebles concedidos por el Colegio de Arquitectos alcanzaron 
en los nueve primeros meses de 2009 los 157 frente a los 338 del mismo periodo de 2008 

• Los certificados autoriza
dos para acabar de cons
truir pisos y casas tam
bién se redujeron más de 
un 42 por ciento. Lo único 
que aumentó la superficie 
media de los edificios. 

RAQUEL SANTAMARÍA/ CIUDAD REAL 
Los visados de dirección de obra 
nueva concedidos por el Colegio 
de Arquitectos cayeron a la mitad 
durante el tercer trimestre del año 
en la provincia de Ciudad Real, 
según se desprende de los datos 
publicados por el Ministerio de 
Fomento. De este modo, la esta-, 
dística del departamento del que 
es (titular José Blanco pone de re
lieve que mientras que de julio a 
septiembre de 2009 el número de 
inmuebles que comenzaron a 
construirse alcanzó los 157, du
rante el mismo periodo de 2008 
esta cifra se situó en los 338. Ade
más, la tendencia se repite si se 
analizan los datos de todo el año, 
donde frente a ios 1.162 certifica
dos expedidos en los nueve pri
meros meses del año pasado se 
sitúan los 645 contabilizados de 
enero a septiembre de 2009. 

Según los datos del Ministerio 
de Fomento, los visados para 
construir viviendas en bloque 
descendieron entre enero y sep
tiembre un 84,75 por ciento, has
ta los 346 pisos, mientras que pa
ra viviendas unifamiliares se re
dujeron el 47,33 por ciento, hasta 
494 casas. 

FIN DE OBRA. Con respecto a los 
visados autorizados para finalizar 
obras, se observa que en el últi
mo trimestre se desplomaron un 
32,68 por ciento al pasar de los 
2.931 concedidos hasta septiem
bre de 2008 a ios 1.973 anotados 
en el mismo periodo de este año. 
Si se tienen en cuenta los tres pri
meros trimestres de 2009, esta 

Un trabajador de la construcción trabaja en un bloque de viviendas en una Imagen de archivo./ RUEDA VILLAVERDE 

El parón en 
el negocio 
residencial 

lastra al sector 
mmobiliario 
mes tras mes 

caída es de un 42,16 por ciento. 
Así, de los 9.916 visados formali
zados en los nueve primeros me
ses de 2008 al objeto de cerrar la 
construcción de inmuebles, la ci
fra se ha recortado hasta los 
5.735. 

La superficie media de los pi
sos ha aumentado en el último 
año en 13,6 metros cuadrados, al 

La rehabilitación 
de edificios 

tampoco le planta 
cara a la crisis que 
castiga al sector 

del ladrillo 

pasar de 99,6 a 113,2 metros cua^ 
drados, mientras que la de las vi
viendas unifamiliares ha pasado 
de 166,5 a 172,9 metros cuadra
dos. 

De todos estos datos se des
prende que el parón en el nego
cio residencial lastra al sector in
mobiliario y reduce de manera 
importante los permisos para le

vantar nuevos edificios. Sin em
bargo, llama la atención que, a la 
vez que baja el número de pro
yectos en marcha, aumenta el ta
maño de los inmuebles que se 
construyen. 

REFORMAS DE CAPA CAÍDA. 
Además, las reformas de vivien
das tampoco le plantan cara a la 
crisis que castiga al sector del la
drillo. En esta línea, los datos del 
Ministerio de Fomento indican 
que los visados para rehabilita
ción, es decir aquellos que infor
man de modificaciones que afec
tan a un elemento estructural sin 
que haya ampliación de la super
ficie, descendieron casi un 30 por 
ciento al pasar de los 287 autori
zados de enero a septiembre del 
año 2008 a los 202 concedidos 
durante el mismo periodo de 
2009. 
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EL SEÑOR 

D. Luis Carlos Sámano 
Pérez de Tudela 

Fallecido el 24 de noviembre de 2009 

Su esposa, Encamación García-Luengo; hijos, Luis y Sandra; padre, Ramón García 

Luengo; hermanos, Paqui y FrEincisco; sobrinos, José Ramón y Carlos, agradecen 

todas las muestras de condolencia recibidas y les comunican que HOY, 23 de 

diciembre, se celebrará una misa por el eterno descanso de su alma, en la S.I.B. 

Catedral, a las 20 horas. 

AMUEVA OFICINA JUDICIAL 

CSI • F pide que se 
tenga en cuenta la voz 
de los funcionarios 
LT/CIUDAD REAL 

Ante la próxima creación en Ciu
dad Real de la nueva Oficina Judi
cial, el sector de Justicia de CSI-re-
clama, tras haberse reunido la pa
sada semana con responsables del 
Ministerio, la participación efecti
va en las comisiones de implanta
ción de la oficina, ya que «la voz 
de los funcionarios judiciales, co

nocedores como nadie de los pro
blemas de la Justicia, debe ser oí
da para diseñarla e implantarla 
con éxito. 

CSIF se alegra de que la capi
tal haya sido elegida para ubicar la 
nueva oficina, pero dejando claro 
que debe conservarse la actual 
plantilla de funcionarios, con sus 
retribuciones completas. 

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Tribuna de Ciudad Real, La. 22/12/2009.


